第 137 号

発行日 2024. 3.21

SuperHighway

春闘速報 24

JR東労組バス関東本部

日経平均、取引中の最高値更新

東京株式市場では 21 日、日経平均株価は一時、19 日の終値に比べて 700 円以上上昇、今月 7 日の史上最高値 4 万 472 円 11 銭を超え、最高値を更新した。

なかまの声

基本給減額になった社員の基本給を大幅に改善してもらいたい。生活しているのは、皆一緒である。同じ仕事をしているにもかかわらず、減額のままでは凄く不満である。

収益出ているのなら,せめてコロナ禍で 2/4 カットした定昇¥2,000-を戻して。

日本全体でデフレ脱却を目指し、各企業が物価の押し上げと賃金向上を進めている中で、取り残されては、実質賃金は下がることになり生活が成り立たなくなってしまいます。また、ドライバーの確保が昨今の課題となっていますが、賃金を上げなければそれも難しくなるのは想像に難くありません。是非とも会社には要求される賃上げを実施していただき、より良い働きがいのある会社を目指してもらいたいです。

頑張って下さい。宜しくお願い致します。

他の大企業が満額回答の中、ここだけがそうではないという事は無いだろう。物価高騰に対しての賃上げをおこなっているので、是非とも、暮らしの安定化と明るい未来の為に満額回答求む。これでダメなら、お先真っ暗。離職者歯止めがかからず、仕事がうまく回らなくなるでしょう。そうならない為にも満額回答求む。頑張ろう!

JRバス関東で働く仲間を一つに!